



LIONS INTERNATIONAL

DISTRICT 103 EST – RÉGION VI – ZONE 62

CLUB DE SAINT - LOUIS

«Prénom» «NOM»

«Adresse»

«CP» «VILLE»

Saint-Louis, mai 2006

Bonjour à vous toutes et tous,

Encore un peu et ça va être la fin de mon année, ça passe tellement vite que je ne vois pas le temps défilier.

Si je fais un rapide retour en arrière, je me rends compte que nous n'avons pas chômé durant ce mois d'avril :

Nous étions bien représentés au congrès de Saint-Avold pour le week-end du 8/9 avril : grâce au réveil (très) matinal, nous étions parmi les premiers sur place pour enregistrer les détails qui vont nous permettre de très bien accueillir les congressistes en automne.

Il faut dire qu'ils ont mis le paquet et placé la barre assez haut. Même si ce n'est pas un concours pour être les meilleurs, nous serons en mesure de proposer également de très bonnes prestations.

Un ennui technique a empêché la présentation du CD de Raymond, mais les talents de notre spécialiste en communications, notre PPDA à nous, Denis, pour ne pas le nommer, ont permis de sauver la situation.

Personnellement, j'étais un peu déçu que le Tsunami et l'excellent dossier préparé par notre ami André ne nous aient pas permis de décrocher le Cœur d'Or. Mais nous n'allons pas nous décourager et nous continuerons à mener d'autres actions.

Dans la même semaine (mardi 11 avril), nous avons notre traditionnel concert et nous pouvons dire que nous n'avons pas démerité : nous étions aussi nombreux que les années précédentes. J'entends bien ici ou là quelques critiques ; nous pouvons toujours mieux faire.

Mais je vous assure que ce n'est pas facile d'organiser une soirée à la Coupole avec les différentes manifestations de qualité qui sont proposées dans le secteur.

Nous ne sommes pas trop éloignés de notre mission en donnant à cette jeune troupe la chance de se produire pour la première fois en public et de prendre ainsi son envol.

Toujours durant la même semaine (jeudi 13 avril), notre ami Pierre nous a présenté son périple dans l'Antarctique avec, à l'appui, une série de photos inoubliables, merci à toi Pierre.

Après cela (dimanche 23 et lundi 24 avril), nous avons effectué notre voyage à Paris qui nous a permis, entre autres, de visiter l'Assemblée Nationale et le grandiose Sénat où nous avons pu constater que nos Sénatrices sont logées à meilleure enseigne que nos députés.

La dernière activité du mois (jeudi 27 avril) était placée sous le signe du développement durable, vaste programme qui doit nous faire réfléchir à l'avenir de notre planète afin de laisser aux générations futures un environnement moins pollué.



LIONS INTERNATIONAL

DISTRICT 103 EST – RÉGION VI – ZONE 62

CLUB DE SAINT - LOUIS

Pour la belle sortie à Blaubeuren (30 avril et 1^{er} mai), je laisse le soin à Philippe de faire le commentaire. J'y suis allé pour la première fois et je dois vous dire que l'accueil et la convivialité des Lions de Blaubeuren-Laichingen ont dépassé toutes mes attentes.

Bernard, votre dévoué Président

Mai 2006 – les infos des secrétaires

Anniversaire de mai 2006

- 10 mai Jean-Pierre MULLER
- 23 mai Philippe HUBER
- 29 mai Jean-Louis SCHWEITZER
- 29 mai Jean UEBERSCHLAG
- 30 mai Bernard DIEMER

Dates à retenir

Jeudi 4 mai 2006 : 19h30 - Réunion statutaire « Visite de la menuiserie Wanner » avec collation et conjoints.

Jeudi 18 mai 2006 : 19h30 – Réunion statutaire « Rencontre avec le club féminin de Colmar Alliance Décapole », repas asperges, lieu à préciser.

Activités d'avril 2006

Mardi 11 avril 2006 : 20h30 - Concert annuel à la Coupole

Jeudi 13 avril 2006 : Réunion statutaire « L'odyssée de Pierre Lévy »

Jeudi 27 avril 2006 : Réunion statutaire « La DIREN : les énergies renouvelables »



LIONS INTERNATIONAL

DISTRICT 103 EST – RÉGION VI – ZONE 62

CLUB DE SAINT - LOUIS

Voyage à Blaubeuren du 30 avril et du 1^{er} mai 2006

11 membres et conjoints/enfant ont fait le déplacement.

Nous sommes arrivés dimanche, ponctuellement à midi, à la Kreissparkasse de Blaubeuren chez le président du club, Christian Sigg. Une importante délégation de Lions nous y attendait pour nous souhaiter la bienvenue et déguster avec nous une spécialité locale, les « Maultaschen mit Brühe ». Bravo pour cette très belle entrée en matière dans une banque transformée pour l'occasion en bistrot chic.

Nos amis nous ont ensuite fait découvrir la cathédrale et le centre historique d'Ulm. Les explications étaient assurées par une guide professionnelle, très compétente et parlant un français parfait. Cette délicate attention a été particulièrement appréciée par Anne-Marie et Michèle. Le « Kaffee-Kuchen » avec vue directe sur la cathédrale a été l'occasion d'intéressants échanges avec nos amis Lions allemands. Ils ont permis de dessiner une première image de notre club jumelé : comme l'architecture de la ville, riche en contrastes.

Dimanche soir, nous avons été reçus au siège du club, la Jägerstube à Zeissen : un grand moment d'émotion lorsque les membres et leurs épouses ont chanté en notre honneur ! Nous avons également été très touchés par les paroles chaleureuses de Christian Sigg (président 2005/2006) et de Rüdiger Endermann (responsable jumelage) ainsi que par la décoration des tables (rubans aux couleurs françaises et allemandes) et les attentions dont nous avons bénéficié tout au long de la soirée. Le repas fut d'excellente qualité et l'ambiance des plus détendues.

Après une nuit passée dans des magnifiques chambres d'hôtes, nous avons installé notre stand et commencé notre commerce... Les difficultés techniques ont vite été résolues par notre ami Eberhard Schanbacher ; certains Lions se sont alors exercés au métier de camelot alors que d'autres s'adonnaient aux joies de la promenade fléchée. Le parcours était placé sous le signe de l'homme de Neandertal : nous avons ainsi fait quelque chose pour notre culture générale et nous nous sommes même exercés au lancer de javelot préhistorique (regarde les étoiles, Roselyne ...). Le temps était de la partie et a fait mentir les prévisions pessimistes.

Tous nos produits ont été vendus et le bénéfice de la journée s'élève à 800€ qui seront consacrés à l'épicerie sociale du club et à l'aide de plusieurs familles roumaines.

Un grand merci à celles et à ceux qui ont contribué à la réussite de cette action. Les participant(e)s vous feront part de vive voix de leurs impressions, extrêmement positives.

Un grand merci aux amis allemands qui nous ont fait la démonstration de la chaleur et de l'intensité de leur amitié.

A bientôt pour d'autres rencontres !!